
ДонНАСА – твой первый приоритет: состоялась
встреча ректора академии с абитуриентами и
родителями

21 ноября 2020 года в режиме прямой трансляции на одном из видеохостингов
состоялась  встреча  ректора  Донбасской  национальной  академии  строительства  и
архитектуры Николая Михайловича Зайченко с абитуриентами и их родителями.

Началась трансляция с видеоролика «Моя академия – лучшая», который наглядно
демонстрировал зрителям преимущества обучения в ДонНАСА, содержал информацию о
студенческой жизни в целом, об организации досуга, активных занятиях спортом.

Ректор академии Николай Михайлович Зайченко начал свое выступление с рассказа об
истории Донбасской национальной академии строительства и архитектуры, подчеркнув
важность того, что девизом ДонНАСА всегда было и будет выражение «Свой ВУЗ –
своими руками». Ректор говорил о том, что с самого основания академии каждый
студент, преподаватель и сотрудник вносил свой вклад в жизнь академии и ее
историю.

http://donnasa.ru/?p=83889&lang=ru
http://donnasa.ru/?p=83889&lang=ru
http://donnasa.ru/?p=83889&lang=ru


Подробную информацию о специальностях, по которым проводится обучение в ДонНАСА,
представили представители каждого факультета академии, которые вышли на связь со
студией в режиме видеосвязи.

Дмитрий  Валерьевич  Белый,  ответственный  за  профориентационную  работу  на
строительном  факультете,  представил  свой  факультет,  сделав  акцент  на
историческом значении строительного факультета, как основы академии. Ведь именно
строительный факультет – самый первый и самый многочисленный из всех факультетов
ДонНАСА.

Анастасия  Валерьевна  Прокопенко,  ответственная  по  профориентации  факультета
экономики,  управления  и  инженерных  систем  в  строительстве  и  недвижимости,
рассказала будущим студентам о важности научной деятельности и возможностях для
студентов ДонНАСА подключиться к данной работе с первого года обучения.

Об  особенностях  творческих  специальностей,  об  интересности  и  необычности
профессии  архитектора,  ландшафтного  дизайнера  и  по  сути,  творца  облика
окружающего мира рассказал абитуриентам представитель архитектурного факультета
Константин Александрович Маренков.

Конечно же, важнейшим вопросом для любого абитуриента является: где я смогу
работать  после  окончания  обучения?  Александр  Владимирович  Михайлов  –
представитель  факультета  инженерных  экологических  систем  в  строительстве,
подробно  рассказал  о  возможностях  трудоустройства  выпускников  факультета.

Дмитрий Владимирович Попов, декан механического факультета, рассказал не только
об обучении на факультете, но и об организации воспитательной работы.



В ходе встречи ректор академии Николай Михайлович Зайченко отвечал на вопросы,
поступившие в регистрационных анкетах абитуриентов, поступающие в чат трансляции
и озвученные ведущими мероприятия: студенткой Алиной Зюзиной – председателем
студенческого  самоуправления  ДонНАСА  и  студентом  Артемом  Бовкуном  –
представителем  информационной  комиссии  профсоюзного  комитета  обучающихся
ДонНАСА.

Абитуриенты задали вопрос о востребованности специальностей, которым обучают в
академии.  Отвечая,  ректор  подчеркнул,  что  востребованными  являются  все  без
исключения специальности вуза, о чем свидетельствует ежегодное выполнение плана
госзаказа и показатели трудоустройства выпускников.

Из чата трансляции поступил вопрос о дипломах российского образца. Николай
Михайлович  отметил,  что  абсолютно  все  программы  подготовки  магистров,
реализуемые в ДонНАСА, получили российскую аккредитацию и уже в 2020 году все
студенты, окончившие магистратуру, получили в академии два диплома: российского
образца и ДНР.

Отвечая на поступающие вопросы, ректор особо подчеркнул, что каждый студент
ДонНАСА будет обеспечен востребованной профессией, а отдел по трудоустройству
выпускников всеми силами будет содействовать тому, чтобы по окончании нашего
ВУЗа  у  всех  была  работа.  Николай  Михайлович  отметил,  что  наши  выпускники
работают не только в Республике, но и в Российской Федерации и в других странах.

Также Николаю Михайловичу задавали вопросы о том, почему студентов с первых
курсов стараются привлечь к научной деятельности, написанию статей, участию в
конкурсах.  Ректор  сделал  акцент  на  важности  всестороннего  развития  каждого



студента, что является залогом его становления как успешной в профессиональной
сфере личности. Кроме того, участие в олимпиадах и конкурсах, на республиканском
и  международном  уровнях,  не  остается  без  внимания  и  поощрения  со  стороны
преподавателей.

Весьма важным аспектом студенческой жизни являются условия проживания и учебы.
Николай Михайлович рассказал том, что академия располагает пятью общежитиями с
комфортными условиями размещения и собственной столовой с большим выбором блюд и
приятными ценами.

Был задан вопрос об удаленности корпусов и общежитий друг от друга. Неоспоримым
преимуществом  ДонНАСА  перед  многими  вузами,  по  словам  ректора,  является
компактность  студенческого  кампуса  академии:  все  пять  корпусов,  столовая,
общежития расположены в пределах шаговой доступности. Корпуса еще и соединены
между собой воздушными переходами.

Был  задан  также  вопрос  о  поступлении  в  лицей  при  ДонНАСА.  Ректор  вкратце
объяснил условия поступления и посоветовал подробнее ознакомиться со всем на
сайте лицея http://licey.donnasa.ru/.

Кроме того, задавались вопросы о размере стипендии, надбавках за отличную учебу
и активное участие в жизни академии, перспективах карьерного роста, и при этом
абсолютно все вопросы не остались без внимания – прозвучали ответы ректора в
эфире,  а  также  на  часть  вопросов  были  отправлены  ответы  в  чате  под
видеотрансляцией.

В  заключение  видеовстречи  ректор  обратился  ко  всем  абитуриентам  заполнить
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электронную  анкету  абитуриента  на  официальном  сайте  ДонНАСА
http://donnasa.ru/abitur для установления обратной связи с приемной комиссией и
рекомендовал регулярно следить за новостями на сайте, чтобы оставаться всегда в
курсе всех особенностей приемной кампании.

У  всех  абитуриентов  и  родителей,  пропустивших  трансляцию,  есть  возможность
посмотреть ее в записи на канале YouTube ДонНАСА.

Завершилось мероприятие поздравлением ректора с прошедшим Международным Днем
студента и пожеланием всем юным зрителям трансляции поскорее стать студентами
ДонНАСА.
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